

Gastvortrag

Professur für Romanische Literaturwissenschaft/Hispanistik
Bamberger Vorträge zu Iberian Studies

Dienstag, 23. Juni 2015
20:00 Uhr, U7/01.05

Prof. Dr. Marco Coronel

Universitat de València / Universidad de Valencia

La lupa de la Inquisición: la heterodoxia como herejía

A lo largo del siglo XV fueron desarrollándose en toda Europa diversas corrientes espirituales que, en el marco histórico de la península ibérica del primer cuarto del siglo XVI, convergieron gracias al erasmismo. Con la emergencia del luteranismo, todos esos movimientos, caracterizados por la meditación sobre la humanidad de Cristo, la religiosidad interior y la lectura de los textos bíblicos, fueron caracterizados como herejes, diluyéndose las diferencias internas entre ellos. En la conferencia se pone de relieve cuáles fueron los movimientos espirituales más destacados del siglo XV ibérico para, seguidamente, indicar sus puntos de convergencia con el erasmismo y, por último, su confusión bajo el epíteto de hereje.

Marco Coronel es Profesor Titular de Filología Clásica en la Universidad de Valencia (Catedrático acreditado). Es especialista en literatura latina de los siglos XV y XVI. Con gran proyección internacional, actualmente está integrado en tres líneas de investigación dedicadas, respectivamente, 1) al estudio de las traducciones españolas de obras de Erasmo, 2) a la investigación vivesiana y 3) al análisis de la historiografía española de la primera mitad del siglo XVI.).

Alle Interessierten sind sehr herzlich eingeladen!

gez. Prof. Dr. Enrique Rodrigues-Moura

Pedro Berruguete: Acto de Fe presidido por Santo Domingo de Guzmán (1475) / Hans Holbein el joven: Erasmus (1523) / grabado anónimo: Juan Luis Vives (post. 1541) (Wikimedia commons)

